

聖園だより

E-mail postmater@seien.jhs.
asahikawa-hkd.ed.jp
Web Site ... http://www.seien.jhs.
asahikawa-hkd.ed.jp
Tel 0166-22-4786
Fax 0166-22-4787

聖園

教育目標

未来を拓く、人間性豊かな生徒

- たしかな思考 [知]
- 思いやる広い心 [徳]
- たくましい身体 [体]

オープニング



(登坂アナ) 旭川市の
聖園中学校では...



修学旅行の中学生対象 避難訓練



奥尻島に修学旅行
生徒が体験したのは

避難施設見学



奥尻島に修学旅行
生徒が体験したのは

いつ大きな地震
災害が来てもおかしくない



奥尻島に修学旅行
生徒が体験したのは

いきなり
ウィ〜ン



2013,05,27

Published
No.2



(〇〇さん)
えっ? なになに?



抜き打ち
避難訓練



(みんな)
高台に走る!



インタビューに
応じる〇〇さん

この地震を打つ前に考えて
やらなければと決めていた



先野
由裕さん

そういう部分を伝えることで
今後 地震や災害があった時に

納得

メディアは奥尻島での 修学旅行をどう伝えたか NHK ネットワークニュース北海道

5/15

NHKがニュースとして伝えたかったのは、奥尻島の
もつ教育的なポテンシャルとともに、それをしっかりと受
け止め全力疾走する聖園中3年生の真剣な姿です。
「修学旅行」と「防災」...一見して全く結びつかない
ものを簡単に結びつけてしまおう3年生の力...登坂ア
ナの雰囲気も加わって妙に説得力のあるニュースです。

メディアは地域クリーン大作戦をどう伝えたか 北海道通信 5/2

地域の環境美化に貢献

旭川市聖園中が新町小と連携
地域クリーン大作戦を実施



北海道通信

【旭川発】旭川市立聖園中学校（矢吹弘人校長）は二日、近隣の旭川市立新町小学校（藤木由加里校長）と連携した「地域クリーン大作戦」を実施した。新町小学校の校区を中心に、中学生と小学生がそれぞれゴミ拾いを行った。児童生徒たちは、空き缶や吸い殻などを一生懸命に拾い集めていた（写真）。

聖園中では、校区内の地域にどのようなゴミが捨てられているか関心をもち、積極的に良い環境を保全しようとする意欲と態度を育てることや、仲間とともに社会に貢献する意欲と態度を育てることを目的に毎年、地域の清掃活動を行っている。

また、近隣の新町小と中連携の一環として、英語教員の派遣や生徒指導等での交流を通じて連携を深めている。

今回は、雪が交じる中、両校の児童生徒が同じ時間帯に清掃活動を開始。うちは、聖園中では、各学年が班ごとに分かれ、清掃活動を開始。道路脇に捨てられた吸い殻や空き缶などを丁寧に拾い集めていた。

また、生徒会役員などが小学校を訪問し、新町小の児童と一緒に清掃活動を行った。

聖園中の矢吹弘人校長は「奉仕活動への関心をさらに高め、地域を大切にすることを養ってほしい。地域を誇りに思い、成長する機会になれば」と期待。「小学校との交流も深めていきたい」と話していた。

肌寒い中での作業でしたが、どの学年もボランティア活動の意義をとらえて活動できました。小学生にしっかり説明する生徒会役員、準備を整える保健美化委員会の活躍が見られました。

年度の重点目標を具体的な教育活動に…

生徒一人一人が自らの育ちを体感できる教育活動の推進

- 個に応じた指導の徹底
- 心を耕す道徳教育の推進
- 一人一人に活動の場が位置付いた特別活動
- 教科等との関連を図った総合的な学習の時間の推進
- 地域との一層の連携



緑の羽根募金活動



1・2年炊事遠足



6月の行事予定

3日	月	体育祭総練習 全校集会
4日	火	中連陸上競技大会
6日	木	体育祭
7日	金	英語検定
10日	月	教育相談（～12日，14日，17日）
12日	水	内科健診（女子）
13日	木	2年札幌コンサート
14日	金	内科健診（男子）
19日	水	期末試験（～20日）
21日	金	部活動応援親睦会
25日	火	専門委員会
27日	木	評議会



修学旅行



5月は学校行事が盛りだくさんの月でしたが、これらの行事はすべて校長の示す年度の重点目標を達成するために意図的、計画的に実施されているものです。聖園中学校はこれからも「自らの育ちを体感できる教育活動」を着実に実践していきます。